



学校だよりNO 7

令和3年5月14日

児童数 464人

薫っ子



文責 校長 古川 次男

運動会練習 がんばっています

来週の運動会へ向けて、練習も熱を帯びてきました。写真で振り返ってみましょう。

まずは、各学年の児童を代表して走るリレーの練習です。2校時の休み時間を使って練習しています。本来であれば、自由に過ごしたいところなのでしょうが、がんばって練習に取り組んでいます。1・2年生は、男女混合リレー。3～6年生は、男女別リレーです。



次は、全校ダンスの練習です。こちらも、高学年を中心にダンスリーダーが2校時目の休み時間を使って練習していました。最近では、お昼休みや朝の時間を使って、各教室で練習に励んでいます。運動会では、準備運動として一番初めに行います。



最後に、6年生の鼓笛の練習です。当日は、オープニングとして午前8時30分から実施する予定です。(前回の学校だよりで午前9時からとお知らせしましたが、競技開始の時刻が午前9時となる予定です。) 6年生のまとまりを見せようと、休み時間にも、自主的に練習に取り組む6年生の姿に薫っ子のすばらしさを感じました。

